

CONSEIL/IT : Une société sud-africaine choisit Reims pour implanter son siège européen

La société sud-africaine [CIBA INDUSTRIES](#) (CIBA) vient d'annoncer l'implantation de son siège européen à Reims/51. CIBA propose des services de conseil aux entreprises qui souhaitent construire leur stratégie commerciale en s'appuyant sur les dernières innovations technologiques, telles que la robotique et l'intelligence artificielle. Pour se concentrer sur le marché européen, "*24 collaborateurs devraient rejoindre le bureau de CIBA à Reims sur une période de 3 ans*" et des activités de recherche et développement devraient également être développées sur ce nouveau site.